

2025年6月30日
時点の内容です。



おしえて!! NEWS のことば

デフリンピック 11月に東京で初開催

デフリンピックとは、聞こえない・聞こえにくい人のためのオリンピックのこと。デフ(Deaf)とは、英語で「耳が聞こえない」という意味があります。オリンピックと同じように4年に1度、夏季大会と冬季大会がそれぞれ開かれます。



11月には、日本で初めて開催されます。

陸上やバスケットボール、レスリング、アルペンスキーなど、さまざまな競技があり、ルールもオリンピックとほぼ同じです。しかし、耳の聞こえない人のため、陸上では光で知らせるスタートランプ、バスケット



トなどでは審判の笛の合図の代わりに、旗や手をあげるなど、選手が目で見えるようさまざまな工夫がされています。

5月8日、バチカン市で、サンピエトロ大聖堂のバルコニーから手を振る新ローマ教皇のレオ14世(AFP時事)



新しいローマ教皇決まる

このほど、新しいローマ教皇にアメリカのロバート・フランシス・プレボスト枢機卿(69)が選出されました。第267代の教皇で、「レオ14世」を名乗ります。アメリカ出身の教皇誕生は史上初めてです。

ローマ教皇とは、カトリック教会の最高指導者で、世界に14億人いる信徒を束ねる重責を担います。

レオ14世の前の教皇だったフランシスコ教皇が、4月に88歳で死去。その後、高位聖職者や枢機卿133人による「コンクラベ」と呼ばれる投票が行われ、3分の2以上がプレボスト氏を支持しました。

戸籍にふりがな

改正戸籍法が5月26日に施行され、戸籍に氏名の「読み仮名」を記載することになりました。

戸籍とは、日本国民が出生から死亡するまでの親族関係を登録し、公に証明するものです。

今回の改正は、個人の特定を正確にし、行政手続きのデジタル化を円滑に

進める狙いがあるようです。また、漢字本来の読み方

とは大きく異なる、いわゆる「キラキラネーム」にも、一定の歯止めをかけたいとの思惑もあるようです。



れきはく

古代出雲歴史博物館

おしえて! 学芸員さん



このコーナーでは、みんなが疑問に思うことに学芸員さんが分かりやすく答えるよ! 今回は庄原小学校4年生の津田奈緒さんからの質問だよ!



伊勢神宮と出雲大社は、関係があるのですか?



目次 謙一
学芸情報課長

伊勢神宮(内宮)は天皇家の祖先神である天照大御神を、出雲大社は国作りをした大国主神をまつるために建てられたと、奈良時代の本に書かれています。どちらも我が国の始まりに関わる特別な神社ですが、歴史上、直接の関係はありません。

とはいえ、伊勢神宮と出雲大社はともに聖なる地とされていて、江戸時代には全国の人びとに信仰が広まりました。日本の誕生にゆかりが深い点と、今も全国からたくさんの人びとがお参りしている点は、二つの神社に共通する特徴といえるでしょう。

自己紹介
★伊勢神宮にお参りしたことは2回あります。

★このコーナーでは、小学生の皆さんからの質問を募集しています。質問はメールかハガキで! 写真の掲載も希望の場合、メールで、質問してくれたキミの写真も添えて送ってね! かならず①お名前②フリガナ③学年④郵便番号⑤ご住所⑥電話番号⑦メールアドレス⑧質問を書いてね。

メールのあてさき henshu@shimanenichinichi.co.jp

ハガキのあてさき

〒693-0001 出雲市今市町743-22

島根日日新聞社「小学生新聞・れきはくコーナー」係

どしどし送ってね!!



この「小学生新聞」持参で来館すると特典あり!

掲載された人には年間パスポートをプレゼントするよ!



※応募をもって個人情報の提供に同意したものといたします。